

Monterrey, N.L. a 17 de Enero 2024

## COMUNICADO

### Estimada Familia Tenística

Presente.-

A través de este conducto informamos en relación a la publicación en dónde hacen mención de la ATNL, que la FMT desde junio del 2021 nos notifica que NO podemos realizar torneos Nacionales, debido a que no reconoce al Consejo Directivo vigente de Nuestra Asociación.

La ATNL siempre se ha caracterizado por cumplir en tiempo y forma sus compromisos pero es ilógico que la FMT nos estén cobrando un adeudo cuando no tenemos su reconocimiento ni la posibilidad de realizar eventos nacionales a partir de la fecha antes mencionada.

Atentamente

Consejo Directivo  
Asociación de Tenis de Nuevo León, A.C.